

Erklärung

der

Adler Group S.A.

(die „Emittentin“)

in Bezug auf die von ihr begebenen

Schuldverschreibungen fällig 31. Juli 2025

(ISIN DE000A3LMVH5)

mit einem Gesamtnennbetrag von €191.000.000 (die „Schuldverschreibungen“).

Großgeschriebene Begriffe, die in dieser Erklärung nicht anders definiert sind, haben die Bedeutung, die ihnen in den Anleihebedingungen (die „Anleihebedingungen“) zugewiesen wird.

Die Emittentin nimmt Bezug auf ihre Kündigungserklärung vom 2. August 2024 („Kündigungserklärung“) und teilt gemäß § 6(4) der Anleihebedingungen mit, dass der Wahl-Rückzahlungsbetrag (Call) einer jeden Schuldverschreibung € 120.797,31 beträgt. Damit ergibt sich ein Gesamtrückzahlungsbetrag in Höhe von € 230.722.862,10.

Diese Erklärung ist in deutscher Sprache abgefasst. Der deutsche Text ist bindend und maßgeblich. Die beigefügte englische Übersetzung ist unverbindlich.

Kontakt

Investor Relations:

T +352 203 342 10

E investorrelations@adler-group.com

6. September 2024, Adler Group S.A.

Notice

of

Adler Group S.A.

(the “Issuer”)

in relation to its

notes due July 31, 2025

(ISIN DE000A3LMVH5)

with a total nominal amount of €191,000,000 (the “Notes”).

Capitalized terms not otherwise defined in this notice shall have the meaning given to them in the terms and conditions of the Notes (the “Terms and Conditions”).

The Issuer refers to its termination notice dated August 2, 2024 (“Termination Notice”) and informs in accordance with § 6(4) of the Terms and Conditions that the Call Redemption Amount in respect of each Note is € 120,797.31. This results in a total repayment amount of € 230,722,862.10.

This notice is written in the German language. The German text shall be prevailing and binding. The English language translation is provided for convenience only.

Contact

Investor Relations:

T +352 203 342 10

E investorrelations@adler-group.com

September 6, 2024, Adler Group S.A.